

Schöngrün **Tod eines Insassen ist geklärt**

Die Staatsanwaltschaft hat die Untersuchung im Zusammenhang mit dem Tod eines Insassen der Strafanstalt Schöngrün in Solothurn abgeschlossen. Die Abklärungen haben ergeben, dass der Mann an Drogen und Medikamentenkonsum gestorben sein dürfte und keine Hinweise auf eine Fremdeinwirkung vorliegen. Am 3. Juni wurde ein 38-jähriger Insasse der Strafanstalt Schöngrün tot in seiner Zelle aufgefunden (wir berichteten). Zur Klärung der Todesursache leitete die Staatsanwaltschaft eine Untersuchung ein. Das Institut für Rechtsmedizin der Universität Bern wurde mit einem rechtsmedizinischen Gutachten beauftragt. (MGT)